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A lot has happened over the years. From our humble beginnings in the year 2000 when we were
founded with just 12 employees, to establishing our status as a leading global online gambling
brand with over 90 million customers. We are still a private business that now employs more than
7,000 people in our global offices.
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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Felipe Siqueira, Gustavo Garcia e Marcelo Courrege — Jedá, Arábia Saudita
18/12/2023 04h00 Atualizado 18/12/2023
Do alto de uma passarela do luxuoso hotel em que o Fluminense está hospedado em Jedá, na
Arábia Saudita, Felipe Melo se senta em uma cadeira estofada e abre o coração. Por vezes com
os olhos marejados, inicia um bate-papo com o ge, que também vai ao ar no Globo Esporte desta
segunda-feira, dia da estreia tricolor no Mundial de Clubes.
Felipe Melo abre o coração antes de estreia do Fluminense no Mundial: "Eu estou sonhando"
Do sonho de atuar ao lado do filho, Davi Melo, que assinou recentemente contrato profissional
com o Fluminense e vai disputar a Copinha, até o de conquistar o mundo, o zagueiro se apega à
fé, à determinação e ao trabalho para falar de emoções.
Felipe em entrevista em Jedá — {img}: Gustavo Garcia
- Pouquíssimas pessoas acreditaram que nós poderíamos ser campeões da Libertadores e fomos
porque trabalhamos em silêncio, com muita humildade, respeitando os nossos rivais, mas
acreditamos que poderíamos vencer. São as três palavrinhas que costumo falar: sonhar,
profetizar e realizar. Por que não? Eu estou sonhando. Todos os dias eu acordo. Agora há pouco
estava ali falando com meu Deus, pedindo, profetizando. Todo dia a gente vai para campo para
poder realizar, treinar bastante. Ninguém treina mais que o Fluminense. Sobrenatural, a gente
coloca na mão de Deus.
+ Em nome do Pai: Felipe Melo usa a fé para ir de sub-40 a campeão da Libertadores pelo
Fluminense
Aos 40 anos e ciente de que a carreira de jogador está na reta final, Felipe Melo comenta ainda o
amor do pai e da família pelo Fluminense, o reencontro com o Al Ahly, time que enfrentou pelo
Palmeiras, e também "feridas fechadas" após o título da Libertadores. Confira abaixo a entrevista.
Disciplina vence as dores
- Tenho muito amor ao futebol, as dores não são nada. Para mim, é motivo de muito orgulho a
disciplina que tenho. Ao longo dos anos, você vai adquirindo experiência. Eu lembro que quando
começou a temporada o Diniz me deu a oportunidade lá em Lima para jogar, eu lembro das
pessoas: 'ih, o lado esquerdo não vai dar certo'. E foi assim na final do Carioca: 'não vai dar certo'
e foi assim em jogos decisivos. 'É um lado muito vulnerável e os times vão jogar daquele lado'. E
continua dessa maneira.
Felipe Melo concede entrevista exclusiva ao ge — {img}: Gustavo Garcia
- Foi assim contra o River, contra o Flamengo, Argentinos Juniors, Boca. E a gente segue. O
nome disso é disciplina. A gente é profissional e trabalha muito para isso. Não tenho mais a
velocidade que tinha antes, mas tenho muito mais experiência, leitura de jogo e amigos do meu



lado que estão dispostos a ajudar se acontecer algum erro. E eu estou sempre pronto para ajudar
quando um companheiro errar. Isso faz com que o Fluminense seja forte.
Al Ahly na semifinal e reencontro
- Não me surpreendeu em hipótese alguma. Eu vim para cá e tive oportunidade de jogar contra
eles (pelo Palmeiras, na edição de 2023). Perdemos (nos pênaltis). Claro que foram momentos
diferentes. No meio de uma pandemia. Tínhamos jogado muitos jogos no Brasil. Viemos e
ficamos presos no hotel por causa da pandemia. Não tivemos uma preparação adequada por
causa da pandemia e dificultou bastante nosso trabalho. Não foi surpresa alguma. É uma equipe
forte, considerada o Real Madrid da África. Tem ganhado muitos campeonatos importantes. Estão
sempre no Mundial.
Al Ahly vence o Al-Itthad e será o adversário do Flu na semifinal do Mundial
Colecionador de títulos
- Eu tenho alguns amigos bem próximos que dizem que eu tenho que contar todos os títulos. Se
contar todos os títulos, são 33. Mas é claro que são títulos de muita expressão, outros de bem
menos expressão. Contando os títulos de muita e pouca são 33 títulos. Eu estou contando
também. É título, levantou taça, eu estou contando.
Mas ainda falta um...
- O Mundial ainda falta. O Mundial não tenho. Já tive oportunidade de jogar uma vez. A segunda
vez, achei que fosse jogar, infelizmente não tive a oportunidade. Graças a Deus, vim para o
Fluminense e conseguimos ganhar essa tão sonhada taça da Libertadores. Agora estamos tendo
a oportunidade de disputar esse título. Não é fácil. É muito difícil. Acabei de falar, vamos enfrentar
o Real Madrid da África, é uma equipe muito forte. Passando, provavelmente pegar um dos
maiores times dos últimos anos do mundo. Então assim, é pezinho no chão, muita humildade da
mesma forma que foi na Libertadores.
Felipe Melo com a taça da Libertadores — {img}: Lucas Merçon/Fluminense
Pensar grande para derrubar gigantes
- Eu creio que é importante para todos. É um título. O cara vai falar que é campeão mundial. É
claro que se torna mais difícil a cada ano que passa, financeiramente, a diferença entre os clubes.
Claro que hoje existem clubes no Brasil que são bilionários, mas nós não somos bilionários.
Existe uma diferença gigantesca entre clubes. Mas é o nosso sonho. A gente tem que sonhar.
Sonhar é de graça.
Felipe Melo, na {img} com JK e Nino, diz que grupo do Flu é o melhor da bet365 casino live
carreira — {img}: Marcelo Gonçalves/Fluminense
- Ninguém tem direito de tirar o nosso sonho. Ninguém tem o direito de fazer com que a gente
não sonhe. Quem nunca se pegou no quarto sonhando com grandes conquistas. Então a gente
sonha bastante. A gente está treinando bastante, sabendo da dificuldade. Mas também foi muito
difícil o gigante que nós derrubamos no nosso continente. Então é continuar trabalhando com
muita dedicação, mas o ponto alto disso aí é não deixar de sonhar. A gente não pode entrar no
campo 'ah, não vai dar certo'. Porque acaba que acontece. A gente tem que pensar e projetar
grandes conquistas.
Privilégio de jogar o Mundial
- Foi sempre o meu sonho ganhar a Champions? Sim. Não tive essa oportunidade. Mas tive a
oportunidade de ganhar a Libertadores. E essa oportunidade surgiu quando eu estava muito bem
com a minha família na Inter de Milão. Nós largamos tudo para vir para o Brasil. Quando cheguei
no Brasil, na minha coletiva, eu disse que vim para ganhar tudo e muita gente fez chacota com o
que falei. De fato, tudo no nosso continente eu venci no Palmeiras.
- No Fluminense é a mesma coisa. Eu não vim para cá para brincar, eu não vim para apenas
realizar o sonho do meu pai. Eu vim para realizar o meu sonho de jogar e ser campeão no
Fluminense. Vim para cá, conseguimos vencer e hoje estamos realizando o sonho de jogar o
Mundial.
+ Contratações do Fluminense para 2024: veja quem chega e quem vai embora
Início difícil
- As coisas para mim nunca foram fáceis. As redes sociais vieram hoje para dar voz a muito



idiota. Alguns idiotas tentam de alguma forma chamar a atenção e alguns conseguem. Uns
dizem: 'ser jogador de futebol é muito fácil, está na Arábia, maior vistão bonito, legal para
caramba'. Poucas sabem que com 14 anos, estava acordando às 4h da manhã, andando 2, 3
quilômetros num lugar difícil para realizar o sonho de me tornar atleta profissional.
"Colocou pra dormir": Felipe Melo exibe suas três taças de Libertadores na cama
- Poucos sabem. Difícil foi isso, me tornar profissional, largar meus pais, ir para o Rio para realizar
o sonho, difícil foi deixar de ser criança, acordar às 4h da manhã e ver a molecada ir para o baile.
E eu não podia ir para o baile e acordar cedo para trabalhar. Mas a lei da semeadura não falha.
Estou colhendo os frutos. Eu continuo plantando. Hoje é um sonho. Procuro usufruir. Existe
responsabilidade de atuar com a camisa do Fluminense. Eu quero ganhar o Mundial, é o título
que falta para mim. Mas chegar ao Mundial é depois da maior conquista do Fluminense.
"Sub-40" com vontade de vencer
- Acho que passa muito pela mentalidade vencedora. De entender que ajudo dentro e fora de
campo. A idade chega para todo mundo, tenho 40 anos de idade. Não são todos os jogos que eu
vou poder atuar e eu pago o preço importante para estar dentro de campo. Não é fácil para o
Felipe Melo entrar em campo. As pessoas podem achar que é fácil, mas não é. Sinto muitas
dores todos os dias. Mas eu amo futebol, amo o que faço, então essas dores eu entrego na mão
de Deus. Eu faço tudo aquilo que é possível humanamente falando, e entrego na mão de Deus
que ele faz o sobrenatural.
+ Clique aqui para seguir o novo canal ge Fluminense no WhatsApp
Melhor grupo da carreira
- Quando vejo algum jogador mais jovem falando que está sentindo dor: 'irmão, você não está
sentindo dor. Você não sabe o que é dor, você nunca quebrou o tornozelo e a temporada acabou
e voltou em dois meses sentindo dor e mesmo assim para ser campeão'. Então tem que pagar o
preço, as coisas não são fáceis. A Bíblia fala que a quem muito é dado muito é cobrado. É isso. A
cobrança é muito grande. Eu brinco em casa, brincadeira com fundo de muita verdade. Eu
merecia uma oportunidade de jogar no Fluminense e ter um grupo como esse no final da minha
carreira. É de fato o melhor grupo com que já joguei na minha vida.
+ Leia mais notícias do Fluminense
Conversas com Diniz
- A conversa muitas vezes é treino também. Eu passei por dois clubes diferentes em que tive
treinadores que eram da mesma forma que o Diniz em termos de conversa. Foi a Fiorentina com
o Prandelli, que conversava muito, e o Almería, com o Unai Emery, que hoje está fazendo um
ótimo trabalho no Aston Villa. Dois treinadores que eu levo para a vida. Um deles é um grande
amigo, que é Unai Emery, e os dois conversavam muito comigo e com o grupo.
Felipe Melo abraça Fernando Diniz, após gol no Maracanã — {img}: Alexandre Durão
- Muitas vezes nós saíamos quando estávamos cansados e era só uma conversa. E às vezes
ficava sentado assistindo ao treino para mentalizar algumas coisas táticas que ele queria. E o
Diniz é dessa maneira, ele conversa muito conosco para mostrar o que ele quer fazer, o que quer
que nós façamos. Muitas vezes, ele pede só para assistir ao treino, uma coisa ou outra, muitos
{sp}s. E isso é treino. Nós somos atletas profissionais e a gente paga muito por nosso corpo, por
nosso físico.
Emoções na final da Libertadores
- Meu pai vem correndo dentro de campo, ele chora muito. Minha família sempre foi Felipe Melo
Futebol Clube. Em todos os clubes em que joguei minha família deu suporte. Sabia que meus
pais eram tricolores, mas não sabia que meus avós eram, tanto materno como paterno. Não sabia
que meus tios eram tricolores mesmo de ir ao Maracanã. Para mim, a emoção foi: hino nacional,
ver a torcida do Boca pela qual tenho carinho, todos sabem, mas olhar para a esquerda e ver a
torcida do Fluminense vivendo um sonho. Olhar para tribuna, camarotes e ver meu pai sem
camisa, chorando, e pude perceber o choro dele mesmo de longe, meus irmãos, amigos, minha
esposa, meus quatro filhos, minha avó, tios... Eu não aguentei, desabei.
Emocionado, Felipe Melo chora no gramado antes de Boca Juniors x Fluminense
- Foi choro de muita emoção, mas também de raiva. Pelo nosso rival, raiva sadia dentro de



campo: 'não, eles não vão tirar esse título meu. Está todo mundo aqui e não vai acontecer o que
aconteceu em 2008. A ferida de 2008 vai ser fechada hoje.' E foi até feio. Eu tentava não chorar e
ficava fazendo bico para não chorar. E acabei extravasando depois do jogo. 'Minha avó está ali,
meu pai, minha mãe, minha esposa, meus filhos, estou vivendo um sonho'. E a gente carrega um
fardo, são muitas palavras contrárias, são muitas pessoas tentando enterrar o seu sonho. Quando
você conquista, a melhor coisa que tem é extravasar, se não você vai guardar aquilo e acabar
fazendo uma doença. Então tem que extravasar. Foi um choro de muita alegria e gratidão a Deus
por um sonho realizado.
Fã do futebol brasileiro, saudita vai torcer pelo Fluminense no Mundial de Clubes
Fluminense e Al Ahly (Egito) se enfrentam nesta segunda-feira, às 15h (de Brasília), pela
semifinal do Mundial de Clubes. Quem vencer enfrenta o ganhador de Manchester City
(Inglaterra) x Urawa Reds (Japão). Em caso de empate, a decisão será na prorrogação e seguirá
para os pênaltis se permanecer a igualdade. Final e disputa de terceiro lugar serão na sexta-feira.
 Ouça o podcast ge Fluminense 
Assista: tudo sobre o Fluminense no ge, na Globo e no sportv
Veja também
Paixão pelo tricolor carioca começou com o patriarca que faleceu há 10 anos; Residência virou
ponto de encontro de amigos em jogos do time
Na véspera da semifinal contra o Urawa Red Diamonds, meia português afirma que jogadores do
City querem o título inédito para o clube
Tricolor tem força máxima para a partida
Tricolores lotam churrascaria brasileira horas antes de Fluminense x Al Ahly
Em meio ao calendário apertado, delegação foi ao Oriente Médio em 1992 e teve bagagem
extraviada na escala que fez para chegar ao país; clube recebeu 50 mil dólares pela excursão
Em entrevista exclusiva em Jedá, zagueiro diz que grupo tricolor é o melhor com o qual já
trabalhou e revela expectativa por disputar o título na Arábia Saudita: "Por que não?"
Veja também desfalques, arbitragem e mais sobre o jogo da semifinal do Mundial de Clubes
Zagueiro do Al-Ahli, da Arábia Saudita, vai ao hotel do Tricolor e encontra ex-companheiros
Grama está sendo tratada e recebendo luz artificial
Victor Leal vai a três jogos da campanha do título da Libertadores, encontra elenco em avião e faz
rifa para ajudar a custear ida para Arábia Saudita  

Author: bags.wyqmg.com

Subject: bet365 casino live

Keywords: bet365 casino live

Update: 2024/2/7 13:46:36


	bet365 casino live
	bet365 casino live
	bet365 casino live :link brabet
	bet365 casino live :casino online free slots


